
笑 顔 あ ふ れ る
シル バーパワーでシル バーパワーで

地 域 に貢 献地 域 に貢 献
シル バーパワーでシル バーパワーで
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中野区シルバー人材センターの会員さんは
様々なお仕事で活躍しています。

今号では５月7日（火）に開庁する新区役所周辺で
就業している会員の皆さんをご紹介いたします。

中野区役所新庁舎前にて

No.159  2024.4.30

（令和６年３月末現在）
会員数 合計：1,445 名 ［男性：855 名  女性：590 名］

※�より読みやすくなるよう考慮した書体「UD（ユニバーサルデザイン）
デジタル教科書体」に統一しています。
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け
や
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通
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織田きもの
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高
たか

橋
はし

 ゆみ子
こ

会員
午後のお仕事をしたいと思って

いたところ、運良くこのお仕事を紹
介いただきました。お店のスタッフさ
んと楽しく就業しています。

第二力酒蔵での
食器洗浄

下記は、中野区役所周辺の継続的な仕事ですが、これら以外に
も単発のお仕事や、新規（継続）の依頼をいただいています。会員の
皆さん“笑顔で地域に貢献”しませんか？新たにお仕事をしてみた
い方は事務局までお気軽にご相談ください。

古
こ

関
せき

 ゆき子
こ

会員
昨年までは保育園の仕事をしてい

ましたが、切り替えのタイミングで衣料
品店の仕事を始めました。シルバーの
仲間と楽しく就業しています。

ユニクロ中野サンモール店
での開店前清掃

岡
おか

村
むら

 明
あけ

道
みち

会員
季節の変化を楽しみながら就

業しています。落ち葉の季節は
少し大変ですね ...。今年で8年
目です。

中野セントラルパーク
巡回清掃

内
うち

田
だ

 とし子
こ

会員
5月からは新しい区役所で広
報誌の受取をすることになりま
す。歩くことが健康維持に繋がっ
ています。

広報誌配布

新
しん

宮
ぐう

 浩
こう

二
じ

会員

中野四季の森
地下駐輪場管理

※�他に中野西駐輪場、中野南
駐輪場があります。

儘
まま

田
だ

 宏
ひろし

会員

掲示板管理

手前：高
たか

見
み

沢
ざわ

 正
まさ

弥
や

会員

奥：松
まつ

本
もと

 信
のぶ

明
あき

会員

中野駅前自転車整理

お し ご と
マ ッ プ

中 野 区 役 所 周 辺中 野 区 役 所 周 辺中 野 区 役 所 周 辺中 野 区 役 所 周 辺

（4 月・7 月・10 月・1 月発行）  第 159 号 ● 2



３月３日 (日 )、東京マラソン祭り２０２４が開催され、ボランティア活動に参加しま
した。中野区からは７名の会員が参加し、10時45分から14時20分までの３時間
半、昨年と同じ東京日本橋タワー前イベント会場にて観客案内等のサポートを行いま
した。当日は天候にも恵まれ、大勢の観客が集まる中、最後まで無事に活動すること
ができました。今年は特に海外からの旅行客の姿が多くみられ、コロナ前と変わらな
い状況となりました。
ご参加いただいた会員の皆さま、寒い中お疲れ様でした（事務局）。

東京マラソン祭り２０２４ ボランティア
報告

委員会より
理管全安

軽微な事故はやがて重篤事故につながる危険性があるといわれます。安全はすべてに優先
しますので、引き続き事故防止対策にご協力ください。

が多発しています！
令和５年度の

傷害・賠償事故件数は
１１件でした。

当センターの事故は就業開始後１年以上２年以内のものが多く発生しています（今年度5件）。
幸いにして重篤事故は少ないものの、軽微な事故が多発しています。

多く発生した事故の内訳

◦「慣れ」や「気のゆるみ」に十分注意しましょう！
◦「一人 KY カード」を活用し未然に防止しましょう！
◦転びにくい体づくりのため適度に運動しましょう！
※運動方法を紹介したチラシがありますので、事務局本部までお問い合わせください。

事故防止事故防止
のためのため

転倒事故 4件（作業中など「歩いていて転倒」する事故）
交通事故 ２件（就業途上で「自転車に乗っていて転倒」する事故）

１年以上２年以内の事故
就 業 開 始 後就 業 開 始 後

3 ● 令和 6 年（２０24 年）4 月 30 日



令和6年2月17日（土）　南部すこやか福祉センター４階会議室にて

鍋横班主催で、「介護保険」に関するセミ
ナーを行いました。桃園班、南中野班の世話
役にもサポートを頂き、当日は土曜日にも関
わらず40人超の満席となりました。南中野地
域包括支援センターの講師2名（築田様、
生沼様）の丁寧で盛り沢山の話に会員の皆
様は熱心に集中して聴講していました。
今回「介護保険」をテーマに選んだのは、
故田中前会長から南中野地域包括支援セ
ンターをご紹介頂いたことがきっかけで
した。諸々のご縁が重なり大盛況の会
場を目にした時は、故田中前会長のお
かげと、改めて感謝しました。

鍋横班班長

満
みつ

田
だ

 和
かず

雄
お

南部
ブロック
合同企画

「教育」

No.22No.22

第
二
の
人
生
は
楽
し
く
自
由
に
好
き
な
事
を
し
た
い
と
考
え
て
い

ま
し
た
。今
ま
で
し
た
か
っ
た
事
？
友
人
と
お
酒
を
飲
む
、旅
行
、乗

馬
、園
芸
・・
。で
も
ひ
と
り
で
は
寂
し
く
近
く
に
友
人
が
必
要
と
思
い

「
な
か
の
生
涯
学
習
大
学
」に
友
達
作
り
で
入
学
し
ま
し
た
。大
学
で

は
、健
康
に
つ
い
て
や
地
域
交
流
、ゼ
ミ
活
動
な
ど
講
義
を
通
し
て
友

人
を
作
る
事
が
で
き
ま
し
た
。ま
た
卒
業
後
の
活
動
と
し
て
、趣
味
・

サ
ー
ク
ル
活
動
・
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
な
ど
の
紹
介
も
あ
り
、そ
の
中
で
体
を
動
か
し
て
健
康

維
持
と
飲
み
代
が
で
き
る
一
石
二
鳥
の
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に
登
録
し
ま
し
た
。

シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
で
は
、自
分
の
趣
味
・
特
技
に
合
わ
せ
た
職
種
が
多
数
あ
り
、迷
って

い
る
と
担
当
者
が
一
緒
に
職
種
の
検
討
を
し
て
く
れ
ま
す
。そ
の
中
か
ら
表
具（
障
子
・
襖
・
網
戸

貼
り
）を
選
び
ま
し
た
。で
も
初
め
て
の
表
具
、こ
の
先

ど
う
な
る
か
ち
ょっと
不
安
で
し
た
。入
っ
て
み
る
と
山

崎
班
長
を
筆
頭
に
先
輩
方
か
ら
表
具
の
講
習
や
進
め
方

な
ど
仕
事
の
指
導
を
し
て
頂
け
ま
す
。ま
た
就
業
支
援
講

習
も
あ
り
、技
術
的
に
は
問
題
な
く
上
達
し
て
い
き
ま
す
。

表
具
の
仕
事
は
お
客
さ
ん
と
相
談
し
な
が
ら
、失
敗
も
あ

り
ま
す
が
自
分
の
ペ
ー
ス
で
進
め
ら
れ
る
の
で
無
理
な
く
楽

し
い
環
境
で
す
。シ
ル
バ
ー
に
登
録
し
て
も
う
す
ぐ
２
年
で

す
が
、今
で
は
自
転
車
で
中
野
区
を
走
り
廻
って
い
ま
す
。

そ
れ
か
ら
最
近
で
は
、新
た
に
モ
デ
ル
登
録
の
業
務
や
シ

ル
バ
ー
講
習
の
包
丁
砥
ぎ
を
受
講
し
て
腕
を
磨
い
て
い
ま
す
。

障
子
・
襖
・
網
戸
貼
り
、包
丁
砥
ぎ
等
要
望
が
あ
り
ま
し
た

ら
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に
依
頼
し
て
頂
け
た
ら
幸
い
で
す
。

野
方
班��

山や

ま

下し

た 

忠た

だ

志し

第
二
の
人
生
の
始
ま
り
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会費の
天引き

2,000 円
（4・5・6月配分金のうち

最も早い配分金より天引きされます）

作業月 支払日
　4月分�配分金 5月16日（木）
5月分�配分金 6月17日（月）

　6月分�配分金 7月16日（火）
※�天引きされず、会費が未納の方に対しては、7月下
旬に振込用紙をお送りしますので、お近くの郵便局よ
りお支払いください。
※シルバー保険の一部負担として、就業された方から
毎月 100 円天引きしています。

令和 6 年度令和 6 年度
会費の天引きについて会費の天引きについて

会費は、年 1 回だけ天引きします。

今後の予定

５月
■�クリーンキャンペーン（全14班）
　（令和6年5月30日（木））

6 月
■会員懇談会（全１４班）
■定時総会
　（令和6年6月２１日（金））１０時～
　なかのZERO小ホールにて

7 月
■�一時休憩所「涼み処」
　オープン予定
　（本部会議室を開放します）

せら知おのらか局務事

私
は
学
校
を
卒
業
し
て
か
ら
、

長
い
間
腎
臓
病
で
苦
し
ん
で
い
た

母
を
助
け
る
た
め
に
家
事
を
や
って

い
ま
し
た
。そ
の
頃
の
透
析
は
数
が

限
ら
れ
て
い
ま
し
た
。私
が
３２
歳
の

時
に
母
は
他
界
し
ま
し
た
が
、父
は
ま
だ
家
に
い
た
た
め
、父

の
面
倒
を
人
に
お
願
い
し
な
が
ら
働
く
生
活
を
し
て
い
ま
し

た
。定
年
に
な
って
か
ら
、周
り
の
人
に
教
え
て
も
ら
っ
た
シ
ル

バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
で
働
く
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
は
、シ
ル
バ
ー
で
お
客
様
の
家
の
中
の
掃
除
・
洗
濯
の
仕
事
や
、

連
絡
員
と
し
て
会
員
さ
ん
の
自
宅
へ
機
関
誌
を
届
け
る
お
仕
事
を
し
て
い
ま

し
た
。特
に
連
絡
員
の
お
仕
事
は
、会
員
さ
ん
と
繋
が
り
が
持
て
る
仕
事
で

や
り
が
い
を
感
じ
て
い
ま
し
た
。親
し
い
会
員
さ
ん
の
中
で
も
し
ば
ら
く
お
会

い
で
き
て
い
な
い
方
に
は
、お
手
紙
を
残
し
な
が
ら
交
流
を
図
って
い
ま
し
た
。

私
の
仕
事
ぶ
り
は
他
の
人
か
ら
見
れ
ば
不
充
分
だ
っ
た
か
も
し
れ
ま
せ
ん

が
、シ
ル
バ
ー
で
多
く
の
繋
が
り
を
持
て
た
こ
と
に
は
感
謝
し
て
い
ま
す
。

昨
年
、シ
ル
バ
ー
の
お
仕
事
か
ら
は
退
き
ま
し
た
が
、今
後
も
シ
ル
バ
ー
会

員
と
し
て
、セ
ン
タ
ー
の
発
展
を
見
守
って
行
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

No.19

桃
園
班��

武た

け

田だ 

好よ

し

永え

シ
ル
バ
ー
で
の
仕
事

〜
多
く
の
繋
が
り
に
感
謝
〜

次号は、上鷺宮班 木
き の

下
し た

 正
しょう

一
い ち

会員
を紹介します。
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令和６年度 収支予算書〔概要版〕
（令和６年４月１日から令和７年３月３１日まで）

（単位：円）

科　　目 予算額
Ⅰ一般正味財産増減の部
　１.経常増減の部
　　（1）経常収益
　　　①受託事業収益 668,500,000
　　　②自主事業収益 20,200,000
　　　③労働者派遣事業等受託収益 3,800,000
　　　④受取会費 2,920,000
　　　⑤受取補助金等 96,080,535
　　　⑥シルバー保険保険料収益 1,308,000
　　　⑦特定資産運用益 1,000
　　　⑧雑収益 101,000

経常収益計 792,910,535
　　（2）経常費用
　　　①事業費 774,627,195
　　　　　受託事業 548,500,000
　　　　　自主事業 27,910,831
　　　　　事業開拓事業 88,082,312
　　　　　広報事業 1,382,000
　　　　　地域活動事業 3,344,000
　　　　　家庭・子育て事業 2,194,000
　　　　　労働者派遣事業等受託事業費 687,000
　　　　　事業管理費 102,527,052
　　　②管理費 21,795,208

　　　　　経常費用計 796,422,403
　　　　　　　当期経常増減額 △�3,511,868

　２.経常外増減の部
　　（1）経常外収益 0
　　（2）経常外費用 0

　　　　　　　当期経常外増減額 0

　　当期一般正味財産増減額 △�3,511,868
　　一般正味財産期首残高 90,000,000
　　一般正味財産期末残高 86,488,132

Ⅱ�指定正味財産増減の部
　　当期指定正味財産増減額 0
　　指定正味財産期首残高 0
　　指定正味財産期末残高 0

Ⅲ�正味財産期末残高 86,488,132

令和6年度事業計画は、令和6年2月
２2日開催の第１2回理事会で承認されま
した。ここでは、事業運営の基本方針であ
る事業計画の概要を紹介します。

基本方針
センターは、社会参加と就業意欲のある
健康な高年齢者である会員が、区民生活
や地域社会に貢献するため、豊富な知識
と経験を活かしシルバー事業を積極的に
実施していきます。また、多様な就業機会
を確保するため、シルバー派遣事業を拡充
していきます。

事業計画について
区民の暮らしに身近な就業を通じて地
域社会に貢献できるよう、「自主・自立、共
働・共助」の理念に基づき、以下の事業を
実施します。

１．会員の入会促進
２．就業先の開拓、確保
３．仕事の質の向上
４．適正就業への取組み
５．安全就業の推進
６．社会奉仕活動の推進

・契 約目標　６億９千万円　　　　　
・会員数目標　１，５００人（年度末）

公益社団法人として
会員の豊かな知識と経験を活かした、

質の高いサービスの提供と自立的な経営
を確立してまいります。またデジタル化の流
れやフリーランス新法による発注者、セン
ター、会員の契約方式の変更に対応する
ため本部事務局システム自体のデジタル
化を促進します。
※�事業計画本文については、事務局本部または
事務局ホームページにてご覧いただけます。

令 和 ６ 年 度

事 業 計 画

（4 月・7 月・10 月・1 月発行）  第 159 号 ● 6



せら知おのらか局務事

就�業�月 配分金振込日
令和6年�4月就業分 5月16日（木）

5月就業分 6月17日（月）
6月就業分 7月16日（火）

令和６年度令和６年度
配分金振込日配分金振込日

開催日・場所 理事会承認日
5月13日（月） 5月16日（木）5月14日（火）
6月12日（水）

6月27日（木）6月14日（金）
6月18日（火）
7月10日（水）

7月25日（木）7月12日（金）
7月18日（木）

●説明会は予約制となっております。
●午後１時３０分から開始します。

会員
募集中

令和６年度令和６年度
入会登録説明会 開催日入会登録説明会 開催日

自然が生き生きと輝きだす季節になり、新
年度がスタートしました。
中野駅周辺が大きく変わりつつあります。
躍動的で素晴らしいですね。
今号の表紙は区役所新庁舎前にて中野
駅周辺でお仕事をされている皆様です。これ
だけ多くの方が活躍していることに驚かされま
した。そして就業現場も紹介されています。
恒例の友達紹介リレー、会員さんの投稿、
新年度のお知らせ等掲載しておりますので、
楽しく読んで参考にして頂ければと思います。
新しい会員さんと経験豊かな会員さんと

力を合わせて、輝く笑顔と健康・安全第一
で今年度も頑張りましょう。

広報委員�小
こ

林
ばやし

�てる子
こ

リサイクル自転車販売リサイクル自転車販売

西武新宿
線野方駅

沼袋駅
中野小鳩幼稚園

沼袋西
保育園

野方
ウィズ

平
和
公
園
通
り

環
七
通
り 中野工科

高等学校

中野工業
高等学校
バス停

バス
ロータリー

中野区立
総合体育館

平和の森
公園沼袋西

公園

妙正寺川

旧沼袋小学校
リサイクル自転車
作業販売所

旧沼袋小学校
リサイクル作業販売所�
沼袋3-13-2
西武新宿線沼袋駅南口より徒歩7分

場 

所

①  ９,５００円（変速ギアなし）
②１２,５００円（変速ギア付き）
③１４,０００円（変速ギア付き＋オートライト付き）
※上記、すべて消費税込み・防犯登録料込み

価 

格

５月16日（木）　６月20日（木）
７月18日（木）�
１１時４０分までにお越しの方を対象に、
１１時４５分から販売順決定のための抽選
を行います。その後抽選によって決定した
番号順に販売を行います。

日 

時

詳細につきましてはホームページをご覧ください。
中野シルバー自転車販売 で検索

令和５年度
第１２回 理事会
（令和６年２月２２日開催）

２月は、１８名の入会者が承認されました。
令和６年１月の事業実績は、前年同時期と比
較して８.５％の増でした。
審議・報告事項は次の通りです。
◦令和６年２月�入会者の承認について
◦令和６年度�事業計画（案）の承認について
◦令和６年度�収支予算（案）の承認について
◦令和６年１月�退会者について　　等

令和５年度
第１３回 理事会
（令和６年３月２８日開催）

３月は年度替わりということもあり、入会者は
０名でした。
令和６年２月の事業実績は、前年同時期と比
較して１４.０％の増でした。
審議・報告事項は次の通りです。
◦常務理事の退任について
◦令和６年２月�退会者について
◦令和６年２月�事業実施状況報告について

等

理事会だより
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令
和
５
年
12
月
の
理
事
会
が
終
り
、昼
食

を
ご
一
緒
さ
せ
て
い
た
だ
き
な
が
ら
、中
野
区

シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
は
今
後
ど
う
あ
る
べ

き
か
、高
齢
者
が
働
く
た
め
の
旗
振
り
役
と
し

て
何
を
す
べ
き
か
を
い
つ
も
の
よ
う
に
穏
や
か

に
話
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

そ
の
日
か
ら
一
週
間
後
に
急
逝
さ
れ
、メ
ー

ル
で
そ
の
連
絡
が
届
い
た
の
は
１２
月
３０
日
の

早
朝
で
し
た
。私
は
メ
ー
ル
の
内
容
に
理
解
も

信
用
も
で
き
ず
何
度
も
読
み
返
し
ま
し
た
。

あ
ん
な
に
お
元
気
で
い
ら
し
た
の
に
、そ
ん
な

こ
と
が
あ
る
筈
が
な
い
と
気
を
取
り
直
し
、嘘

で
あ
っ
て
欲
し
い
と
祈
り
な
が
ら
心
当
た
り
の

方
達
へ
お
電
話
を
い
た
し
ま
し
た
。そ
の
後
、

年
末
の
休
暇
に
入
っ
て
い
た
シ
ル
バ
ー
の
事
務

局
か
ら
１２
月
２８
日
に
ご
逝
去
さ
れ
た
と
の
連

絡
が
あ
り
、呆
然
自
失
し
悲
し
み
が
胸
に
こ
み

上
げ
て
参
り
ま
し
た
。

昨
年
の
定
時
総
会
の
前
か
ら
私
は
体
調
を

崩
し
、副
会
長
と
し
て
お
役
に
立
つ
こ
と
が
で

き
ず
当
時
の
田
中
会
長
に
は
大
変
な
ご
負
担

と
ご
迷
惑
を
お
掛
け
し
て
お
り
ま
し
た
。そ
の

た
め
に
ご
無
理
を
さ
れ
た
の
で
は
な
い
か
と
、

申
し
訳
な
さ
と
自
責
の
念
に
か
ら
れ
ま
し
た
。

今
年
１
月
発
行
の「
シ
ル
バ
ー
な
か
の
特
別

企
画
」に「
輝
く
ま
ち
中
野
の
未
来�

シ
ル
バ
ー

パ
ワ
ー
で
地
域
に
貢
献
」と
題
し
て
酒
井
直
人

区
長
と
の
新
春
イ
ン
タ
ビ
ユ
ー
が
掲
載
さ
れ
、

そ
の
お
写
真
は
お
元
気
で
明
る
い
笑
顔
い
っ
ぱ

い
の
お
顔
で
し
た
。

中
野
区
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
は
、現
在

デ
ジ
タ
ル
事
業
先
進
区
と
言
っ
て
も
過
言
で
は

あ
り
ま
せ
ん
。総
務
省
推
進「
デ
ジ
タ
ル
活
用

支
援
推
進
事
業
」
に
２
年
続
け
て
採
択
さ

れ
、そ
の
事
業
の
中
心
を
担
っ
て
い
る「
パ
ソ
コ

ン
教
室
」を
充
実
さ
せ
、き
め
細
や
か
に
活
動

を
展
開
さ
れ
て
い
ら
し
た
の
が
田
中
前
会
長

で
す
。そ
れ
は
今
、中
野
区
シ
ル
バ
ー
人
材
セ

ン
タ
ー
事
業
の
大
き
な
ブ
ラ
ン
ド
と
な
っ
て
い

ま
す
。

田
中
前
会
長
に
は
言
葉
で
は
言
い
表
せ
な

い
程
お
世
話
に
な
り
、そ
の
御
恩
を
忘
れ
る
事

は
あ
り
ま
せ
ん
。

心
よ
り
ご
冥
福
を
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

田
中
正
彦
前
会
長
を
偲
ん
で

田
中
正
彦
前
会
長
を
偲
ん
で

副
会
長��

武た
け

田だ�

か
ず
み

追 悼

会長�岩
いわ

本
もと

 昌
まさ

夫
お

皆様の力添えをいただ
きながら、笑顔で活き活
きと就業できるセンター
づくりに邁進いたします。

豊
とよ

川
かわ

 士
し

朗
ろう

４月１日より
事務局長に着
任いたしました。
少子高齢化
社会の到来の

もと、AI の日常生活への浸透な
どにより、既存の価値観が大きく
転換しつつある今日だからこそ、
「社会とつながって生きる」こと
の大切さはますます高まっている
ものと思います。中野区シルバー
人材センターは、会員の方々の
豊かな知識と経験を活かした
「つながり作り」のお役に立てる
よう、引き続き努めて参ります。
どうか、よろしくお願い申し上げ
ます。

就　任

戸
と

辺
べ

  眞
まこと

夏の酷暑の
日、凍て付く冬
の日、雨の日や
風の日、また雪
の日、会員の皆

さんには仕事に励んでいただき本
当に感謝しています。
私は事務局長として３年間会

員の皆さんの働きを見させていた
だきました。シルバーで働くという
ことは、仕事を通して地域に貢献
することだと思っています。シル
バーの会員であることに誇りを
持って一日も長く仕事を続けてく
ださい。私も今後とも地域の一員
として一緒にシルバーを盛り上げ
ていこうと思います。

退　任 令和６年１月２５日（木）開催の理事
会で、新たに会長・副会長が選出され
ました。

会長副会長就任のごあいさつ事務局長就退任のごあいさつ

副会長�武
たけ

田
だ

 かずみ
社会の大きな変革に
取り残されることなく、
「シルバー人材センター
らしさ」をさまざまな方
法で多くの皆様にお伝え
していきたいと思います。
どうぞよろしくお願いいた
します。

シ
ル
バ
ー
な
か
の
１
月
号
で
田
中
正
彦
前
会
長
の
訃
報
を
お
知
ら
せ

い
た
し
ま
し
た
。突
然
の
お
別
れ
に
際
し
、武
田
か
ず
み
副
会
長
よ
り

想
い
を
お
寄
せ
い
た
だ
き
ま
し
た
。

パソコン教室の生徒さんがワードの授業
で作成した田中前会長へのメッセージ

 

愛犬と仲良し 
田中先生 

色んな事を教えてくださりありがとうございます 
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